



Llamazares, Caldera, la periodista Pepa Bueno y González Pons, ayer en Salamanca. :: D. ARRANZ-ICAL

PP e IU vaticinan un castigo al Gobierno el 22-M y el PSOE se apunta al «triunfo progresista»

González Pons, Caldera y Llamazares debaten en Salamanca sobre los comicios

:: FRANCISCO GÓMEZ

SALAMANCA. Mismas elecciones, distintas perspectivas. La Asociación de Comunicación Política celebró ayer en la Universidad de Salamanca una jornada de debate sobre los próximos comicios con la participación del vicesecretario de Comunicación del PP, Esteban González Pons; el vicepresidente de la Fundación Ideas, Jesús Caldera, y el portavoz de IU en el Congreso, Gaspar Llamazares, en la que quedó de manifiesto el distinto enfoque de las tres formaciones políticas ante la llamada a las urnas.

Así, tanto Partido Popular como Izquierda Unida consideran que la crisis pasará factura al PSOE, con un voto «de castigo» al Gobierno, mientras los socialistas se aferran «a los logros en materia de bienestar social logrados durante periodos de gobierno progresista».

Pons señaló que «quisiéramos que en mayo se votase a los candidatos para ayuntamientos y autonomías, pero sumergidos en el mar de la crisis, va a ser muy difícil que los ciudadanos no digan con su voto el alcalde que quieren y, a la vez, 'vete ya' a Zapatero».

Para Llamazares el 22 de mayo «no es inevitable el triunfo del Partido Popular», aunque también consideró que el PSOE «va a recibir un aviso por sus malas políticas». Sin embargo, afirmó que «debe recibir un aviso por su izquierda, porque si lo hace por la derecha, lo que va a haber es precisamente más políticas contra el estado de bienestar».

Frente a esos análisis, Jesús Caldera subrayó que «España es un país maduro democráticamente» y afirmó que las elecciones municipales «tienden a la estabilidad y definen proyectos de futuro».

Llamazares: «El PSOE debe recibir un aviso por su izquierda; si no, habrá más recortes sociales»

ro, por lo que estoy convencido de que los ciudadanos sabrán reconocer que la mayor parte de la mejora de sus condiciones de vida en estos 30 años se ha hecho con gobiernos progresistas, del PSOE».

Sin embargo, González Pons señaló que la principal idea de los españoles a la hora de votar en mayo será el desempleo y aseguró que «los ciudadanos saben que votar PSOE es mantener las mismas políticas erráticas que nos han traído hasta aquí: mientras Zapatero se aferra al sillón y el Partido Socialista silba hacia otro lado, los españoles son cada día un poco más pobres».

Caldera, objetó que «las elecciones las marcarán lo que los ciudadanos quieran y no lo que diga el PP» y señaló que «los ayuntamientos son entes que definen en gran medida la calidad de vida y en estos 30 años en estas elecciones han primado estos intereses locales y volverá a ser así».

Para Llamazares, los comicios son una oportunidad desde lo local de «reforzar un estado social con una estructura muy débil, como ha quedado de manifiesto con los recortes, utilizar la iniciativa pública y fortalecer la economía social».